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Niederschrift über die Sitzung 
am 16.08.2005 

 
 

 
Tagungsort: Bückardtschule  
 
Beginn: 14:00 Uhr 
 
Ende: 15:10 Uhr 
 
 
A n w e s e n d : 
 
 
CDU-Fraktion 
Frau  Grünewald  
Herr  Henrichsmeier  
Herr  Kleimann  
Herr  Meichsner Vorsitzender  
 
SPD-Fraktion 
Herr  Schaede stellv. Vorsitzender  
 
Bündnis90/Die Grünen-Fraktion 
Herr  Rees  
Frau Dr. Schulze  
 
PDS-Gruppe 
Frau  Schmidt  
 
BfB-Fraktion 
Herr  Grün  
 
Von der Verwaltung 
Herr Dietzschold  Kaufm. Werkleiter ISB 
Herr Tucholski  Immobilienservicebetrieb    
Herr Boberg Immobilienservicebetrieb  
Frau Meyer Immobilienservicebetrieb  
Herr Tobien Schriftführer 
 
Ferner 
Herr  Kreiensiek Schulleiter Bückardtschule 
 
 
Entschuldigt fehlen 
Ratsmitglied Herr Nettelstroth   
Ratsmitglied Herr Fortmeier  
Ratsmitglied Herr Plaßmann  
Sachkundige Bürgerin Frau Schneider  
Sachkundiger Bürger Herr Dr. Scholz  
 
 
Zuhörer in der nichtöffentlichen Sitzung (§ 4 Abs. 5 GeschO): 
./.  
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Vor Eintritt in die Tagesordnung 
 
Der Ausschussvorsitzende, Herr Meichsner, eröffnet die Sitzung und begrüßt die Anwesenden, insbesondere 
Herrn Schulleiter Kreiensiek.  
 

-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 
 
Herr Meichsner stellt fest, dass form- und fristgerecht eingeladen wurde und der Ausschuss  
beschlussfähig ist.  

-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 
 
Sodann eröffnet Herr Meichsner die Tagesordnung. 
 
Ö f f e n t l i c h e   S i t z u n g : 
 
Zu Punkt 1 Ortsbesichtigung der Bückardtschule zum Stand der Umsetzung des Schulbau-

sanierungsprogramms 2005/2006 
  
 Die Mitglieder des Werksausschusses Immobilienservicebetrieb informieren sich wäh-

rend eines Rundgangs durch die Turnhalle und durch das Schulgebäude über den Fort-
schritt der Umsetzung der laufenden Sanierungsprogramme. Dabei beantworten Herr 
Tucholski, Herr Boberg und Frau Meyer bautechnische Fragen. 
 
Herr Boberg erläutert die Maßnahmen des Schulbausanierungsprogramms, des Pro-
gramms Offene-Ganztags-Schule, des Medienentwicklungsplanes und der Schadstoff-
sanierung am Beispiel der Bückardtschule. Er informiert zum Bauverlauf, zum 
Sachstand der Gesamtprogramme sowie der Finanzierung.  
 
Weiterhin stellt er am Beispiel der Sanierung des Dachgeschosses dar, dass trotz sorg-
fältiger Vorplanung Erhöhungen der Auftragssumme in Einzelfällen nicht vermieden 
werden könnten.  
 
Auf Rückfrage von Herrn Meichsner erklärt Herr Kreiensiek, dass er mit der Arbeit des 
ISB mehr als zufrieden sei und lobt das aus seiner Sicht hervorragende Projektmana-
gement.  
 
- zur Kenntnis - 
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-.-.- 
 

 
 
 
 
Bielefeld,  
 
 
 
 
 

     
Hartmut Meichsner, 

Vorsitzender 
   Heiko Tobien, 

Schriftführer 
 
 
 
 
 


